

2021 JR総連春闘

本社要請行動

本部青年部は3月12日、本社に対して「**2021年度新賃金要求に関する本社要請行動**」を行ないました。

青年部の声

- ・職場は要員不足のなか所定作業の他に臨時作業、災害対応も行なってきた。年休取得も満足にできていない異常事態となっている。
- ・若年退職者は「1.8%」と会社は言っているが数字じゃない！
現場は一人いなくなるだけで業務に支障が出ており、そもそもダイ改で要員マイナススタートの職場があるのはいかなものか！
若年退職が止まっていない現状を会社はどう考えているのか！
- ・評価制度は職場から不安と不満の声があがっている。
会社の言う生き生きやりがいを青年部員は感じられていない！
会社の自己満足になっている！
- ・感染者を最小限に抑え列車を止めないよう職場で奮闘している青年部員に対し感謝し認めているのならば「頑張れ」の言葉だけではなくベア満額という目に見える形で示せ！
- ・会社は業績に応じて賞与で報いると言っているが違うのではないか。
頑張りを認めて青年部員の労苦に対して報いるためには、ベースアップ6,000円実施、家族手当を基準内賃金に、特別休日増などを組み込むという形で青年部員に示すべきだ!!!

回答指定日まであと2日！
今までの労苦を会社に報いさせる為
青年部の力でベアを勝ち取ろう！